

Vos questions / nos réponses

katturis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 04/11/2021 11:37

bonjour, je ne pas de médecin est je souhaiterai me faire un test pour savoir si j'ai était drogue ?
cordialement

Mise en ligne le 08/11/2021

Bonjour,

Tout d'abord, nous tenons à vous préciser que pour toutes questions demandant une réponse "urgente", nous vous conseillons de joindre un de nos écoutants tous les jours soit par téléphone au 0800231313, de 8h à 2h, appel anonyme et gratuit, soit par Chat via notre site internet Drogues Info Service, de 8h à minuit. Le délai de réponses aux questions écrites est généralement de 48 à 72 heures

En ce qui concerne les tests de dépistage de drogues il convient de les effectuer le plus rapidement possible car la plupart des substances ne restent que très peu de temps dans l'organisme. Peut-être avez-vous effectué cette démarche depuis votre question.

Si vous souhaitez que l'on échange de façon plus approfondie sur cette situation, sachez que vous pouvez contacter nos écoutants selon les modalités décrites en début de réponse.

Bien cordialement
